

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden Nordost**  
**am 06.12.2006**

**Kesselbachstraße - Möglichkeit der Einrichtung einer Spielstraße?**

---

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, bis zur nächsten Sitzung (24. Januar 2007) zu prüfen und über das Ergebnis der Prüfung zu berichten, ob die Kesselbachstraße in eine Spielstraße umgewandelt werden kann. Dabei sollen auch die anfallenden Kosten aufgeschlüsselt werden. Falls der schriftliche Bericht nicht alle Fragen erschöpfend beantwortet, wird der Magistrat aufgefordert, einen mit der Sache vertrauten Vertreter in die Sitzung des Ortsbeirates zu entsenden.

**Begründung:**

Die Kesselbachstraße, eine kurze Verbindungsstraße mit Einbahnstraßenregelung, wird inzwischen von über die B 417 immer zahlreicher einpendelnden Autofahrern regelmäßig als Abkürzung benutzt, um ohne Ampel in Richtung Innenstadt über die Emser Straße zu gelangen. Es kommt dabei immer wieder zu gefährlichen Situationen für die an der Einmündung Kesselbachstraße/Walkmühlstraße zahlreich wohnenden Kinder. Ein kleiner Junge wurde letztes Jahr angefahren und schwer am Bein verletzt. Die Tempo-30-Zone reicht als Schutz nicht aus. In den Vororten und in vielen anderen Städten sind Spielstraßen vielzahlreicher ausgewiesen als im Stadtgebiet Wiesbaden; die Maßnahme trägt damit zur Familienfreundlichkeit bei.

**Beschluss Nr. 0086**

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat IV z.w.V.

Graffy  
Ortsvorsteher